

# ***Proposición de valor***

Nuestra empresa ofrece un servicio de atención y de tratamientos físicos para una parte de la población que tienen un deterioro de sus cualidades físicas, es decir, centrándonos en las personas con discapacidades físicas y las personas de la tercera edad que ya empiezan a tener una dependencia y no pueden valerse por sí solos en el día a día, dándoles clases privadas y personalizadas, dependiendo del tipo de deterioro físico, ya que cada persona tiene su problema físico específico y no podemos agruparlos dando clases a grupos que mezclan distintas incapacidades físicas.

Por esto nuestra empresa va a tener un carácter personalizado y enfocándonos siempre en nuestros clientes de forma individual, para atenderlos de la mejor manera para que puedan mejorar sus incapacidades físicas o no perder tan rápida su movilidad muscular con ejercicios motrices básicos.

La manera de atender a nuestros clientes va a ser muy personal, yendo a sus hogares o a los sitios que pasen la mayor parte de su día a día para que no suponga un problema el tener que ir a ningún establecimiento. Daremos clases de una hora, una hora y media, en donde les ayudaremos a mejorar su movilidad con ejercicios básicos que les puedan servir para tener menos complicaciones en su día a día.

Primero diferenciaremos las personas que tengan una cuidadora o una persona que les ayude en todas las actividades de su vida cotidiana, a las cuales nos centraremos en esa pérdida de movilidad que tengan e ir mejorandola con ejercicios muy básicos, pero que ya les otorga una mejora en su movilidad, y las personas sobre todo de la tercera edad que no tengan a nadie que les ayude, ni a una cuidadora ni a la familia, haciéndoles ejercicios de mejora de la movilidad funcional, pero también ayudándoles de una manera un tanto indirecta a hacer sus tareas cotidianas, para que estos no pierdan su movilidad al completo, haciendo la compra con ellos, las comidas..., pero no realizando todo al completo por ellos, si no que ellos lo hagan con nuestra ayuda, para que en las horas que se encuentren solos y tengan una necesidad puedan realizarla.

Situándonos en Madrid tenemos una gran oportunidad por la gran cantidad de población con discapacidad física y personas de la tercera

edad, que estas últimas están aumentando cada vez más en cifras y buscan más la buena salud para una vida longeva con muchos años de buena calidad de vida y en ciudades grandes hay mucho estrés, y nosotros cubrimos esa necesidad, las personas mayores no salen mucho de casa en ciudades tan grandes y con tanto tráfico, por eso nosotros damos este servicio a domicilio lo que nos hace fuertes en nuestro sector. También existen residencias en Madrid con las que hacemos contratos para acudir a ellas a dar el servicio a cambio de una cuantía.